

## **VANESSA ANTÚNEZ PÉREZ, SECRETARIA DEL FORO DE LA AGENDA 21 LOCAL DE MAIRENA DEL ALCOR**

### **- INFORMA -**

Que tras la falta de quórum para la celebración de la sesión ordinaria de la Asamblea General de A21L el 26 de junio de 2013 no se pudo constituir dicha asamblea. Sin embargo, se decidió por parte del Sr. Presidente y Vicepresidente informar a los presentes sobre los temas del orden del día sin aprobar ningún punto. Los temas tratados y las intervenciones durante la reunión fueron los siguientes:

- D. José Manuel Navarro, Presidente del Foro A21L, expone las conclusiones a las que llegó la Comisión Técnica de A21L sobre el Anteproyecto de Regeneración del Entorno del Arroyo de los Molino (acta e informe de Comisión Técnica de 30 de enero de 2013, disponible en web). D. José Prenda pregunta si se ha tenido en cuenta los vertidos presentes en el agua del Arroyo de los Molinos y si ha habido prospección arqueológica de la zona del Cebrón. D. Gerardo Bonilla pregunta dónde exactamente existe vertido en el arroyo y que en caso de ser cierto se revisará por parte de Emasesa. D. Jose Carlos Copete añade que, efectivamente, se ha hecho prospección arqueológica.
- D. Agustín Marín, Vicepresidente del Foro A21L, y D. José Carlos Copete explican las conclusiones a las que se llegó en Comisión Técnica sobre el Anteproyecto de Adecuación del Olivar del Castillo (acta e informe de Comisión Técnica de 4 de junio de 2013, disponible en web). Dña. Inmaculada Morena pone de manifiesto su preocupación sobre las posibles molestias que podrían causar algunas de las propuestas del proyecto a los Cernícalos Primilla. D. José Prenda destaca que la idea de unir patrimonio y medio ambiente en la zona del Castillo sería única. D. Javier Trigueros comenta que la utilización de vallado de metacrilato igual que los de los Conjuntos de Carmona y Baelo Claudia, ambos proyectos encabezados por Jorge Bonsor, asimilaría el Castillo de Mairena a esos lugares. D. José Prenda añade que lo considera oportuno la utilización de agave en el olivar del Castillo y que las estructuras de metacrilato serían más apropiadas. D. José Carlos Copete aclara que las estructuras de metacrilato ya estaban consideradas dentro del proyecto. D. Antonio Molina preguntó sobre la financiación del proyecto. D. Luis Pérez propone la instalación de microcámaras para la observación de Cernícalos en los mechinales de los muros de Castillo. Dña. Purificación Miranda pregunta a D. José Carlos Copete el por qué se ha modificado el proyecto original a lo que le responde que es

debido a la cifra inicialmente subvencionada que en estos momentos de crisis no se puede alcanzar.

- D. Antonio Molina resalta la poca participación de la reunión y comenta que se debería ser más puntual para las siguientes reuniones. Propone que se hagan dos convocatorias, que las reuniones tengan lugar con las personas presentes en la segunda convocatoria y que se aprueben los puntos con los votos a favor de la mitad más uno de los asistentes.
- D. Federico Trigueros propone que se debata en asamblea/comisión técnica/mesa de trabajo sobre la agricultura del municipio. Expone que se están perdiendo especies y variedad en la agricultura local y que sería conveniente hablar sobre agricultura/agricultura ecológica en este foro.
- Dña. Soledad Gómez pregunta sobre la fecha de realización de las mesas del PGOU a lo que D. José Carlos Copete responde que todavía no hay nada claro.
- Se decide dejar los asuntos no aprobados ni tratados en esta sesión para una asamblea a finales de septiembre donde se deberían revisar los estatutos y trabajar sobre la falta de asistencia.

Por lo tanto y ante lo expuesto se da conocimiento a todo el Foro A21L de lo acontecido en la pasada reunión.

En Mairena del Alcor, a 27 de junio de 2013.  
Secretaría del Foro A21L



Fdo.: Vanessa Antúnez Pérez.